
4 Pièces

169 m²

Réf. MZIBZ0053

580 000 €

Bayonne
Appartement à vendre (64100)
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Nous  vous  ouvrons  les  portes  de  ce  bel  appartement  familial  de

166m2,  offrant  de  beaux  volumes  et  une  parfaite  distribution,  situé

dans  une  rue  calme  de  Bayonne.Entièrement  refait,  bénéficiant  d'un

DPE parfait ce bien de 4 pièces multiplie les atouts.Il se compose d'une

vaste  entrée,  de  deux  chambres  avec  salle  d'eau  privatives  ainsi  que

d'une  suite  avec  baignoire  et  douche,  d'un  grand  séjour  lumineux

ouvrant  sur  une  cuisine,  d'une  large  buanderie  ainsi  que  de  deux

toilettes.Lumineux, contemporain,  ce bien est proposé avec possibilité

de parking en sus.Bénéficiant d'une entrée indépendante, ...

We'd  like  to  open  the  doors  to  this  beautiful  166m2  family  apartment,  offering

spacious  rooms  and  a  perfect  layout,  located  in  a  quiet  street  in

Bayonne.Completely  refurbished,  this  4-room  apartment  boasts  a  perfect  DPE.It

comprises a large entrance hall, two bedrooms with en-suite shower rooms and a

suite  with  bath  and  shower,  a  large,  bright  living  room opening  onto  a  kitchen,  a

large  laundry  room and  two  toilets.Bright  and  contemporary,  this  property  comes

with the option of  additional  parking.With its  own entrance, this  turnkey apartment

will become your new home.Number of lots: 45 ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ
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